
                                                             
Herrn Oberbürgermeister 

Thomas Eiskirch 
 

 

 

Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität am 14. Januar 2020 

Radwegeverbindungen „Auf der Heide“ 

 

Die Straßendecke „Auf der Heide“ wird derzeit saniert. Die Straße stellt eine wichtige Verbin-

dung von Wasserstraße und Markstraße über den Opelring dar. Im Rahmen der Straßende-

ckensanierung bietet sich nun die gute Gelegenheit, über die Anlage von Radfahrstreifen zum 

Lückenschluss im Bochumer Radwegenetz beizutragen und damit den Umweltverbund zu 

stärken. 

 

Vor dem Hintergrund fragt die SPD-Ratsfraktion an: 

 

1. In welcher Form ist die Anlage von Radfahrstreifen „Auf der Heide“ geplant? 

2. Wie wird bei dieser relativ breiten Straße der Straßenraum dann neu aufgeteilt? 

3. Parkender Schwerverkehr im Bereich um den Opelring: Wie kann im Zuge dieser Neu-

aufteilung das Abstellen/Parken von schweren LKW, Anhängern, Campern an der 

Straße „Auf der Heide“ unterbunden werden? 

4. Die Straße – im Bereich zwischen Steinkuhlstraße und dem Bäckereibetrieb – wird ei-

nerseits von Anwohnerinnen und Anwohnern, andererseits von Kundinnen und Kun-

den der örtlichen Gewerbebetriebe stark als Parkraum genutzt: Welche Möglichkeiten 

sieht die Verwaltung im Rahmen der Neuaufteilung des Straßenraums für den ruhen-

den Verkehr (zum Beispiel die Einrichtung Parkbuchten/Kippparken)? 

 

Simone Gottschlich 


